



苓北支援学校・はまゆう療育園「合同運動会」

発行

熊本県立苓北支援学校  
〒863-2503  
天草郡苓北町志岐 1120  
TEL 0969-35-1780  
校長 高野 寛美



代表リレーアンカー、ゴールは目の前！



白団集合！団旗は「白鷺」でした。



総合優勝の紅団です。優勝トロフィーと一緒に。

例年十月に行っていたはまゆう療育園との合同運動会を、今年度は六月二十三日(日)にはまゆうホールにて開催しました。運動会の練習や準備スケジュールが昨年度と違うため、勝手こそ違いましたが、当日は全競技とも大変盛り上がり、盛会のうちに終了することができました。当日のはまゆうホールは、選手や家族の応援で熱気に包まれていました。今年度の学校児童生徒が競技する「Hand in Hand」的をめぐってシユートを決める！」は、今年熊本で開催される女子ハンドボール世界選手権大会と絡めて、全員でのめがけてシユートする競技に取り組みました。赤団・白団ともに次々に自力投球や、ランプス(投球用の補助具)を使ってボールを転がしました。PK戦にも挑戦し、競技の雰囲気存分に楽しみました。最後の競技「代表リレー」では、それぞれの方法で体を前に進め、バトン(リング)を次の走者に渡す重宝でした。今年度は僅差で赤団が総合優勝を果たしましたが、両団の選手とも、ベストを尽くした一日でした。

高等部2・3年生修学旅行

5月20日・21日の1泊2日で、熊本市内見学に出かけました。天草島外への修学旅行は久しぶりでした。1日目は城彩苑と現代美術館等を、2日目は全面開園した熊本市動植物園を見学しました。それぞれ楽しみにしていた活動ができ、とても充実した2日間でした。この旅行に全員参加するにあたっては、保護者の皆様をはじめ、たくさんの方々のご協力があったて成立しました。心より感謝申し上げます。



天気にも恵まれました。動物たちも元気でした。

「苓北オーシャン」を今年も行いました

海の生き物に直接触れる機会とする「苓北オーシャン」です。今年も小林水産から多種多様な生きた魚介が、朝学校に届きました。当日はあいにくの雨となり、サブプールを急遽玄関内に増設して行いました。竿や糸から伝わってくる魚たちのリアルな躍動感に、児童生徒たちの表情は大変豊かで、日頃見られない姿を見ることができ、とても貴重な時間となりました。釣った魚は「魚拓」に残し、これからの作品制作に活用していきたいと考えています。



うわっ！タコが吸盤でくっついてきたー！



真鯛とったどー-----！

「授業参観ウィーク」を実施しています

本校では、多くの方々に本校教育への理解を深めていただくために、平日の二週間で、いつでも授業参観をしていただくことができる「授業参観ウィーク」を実施しています。この期間には苓北町内の小中高校と交流を行っています。どうぞお気軽にお越しください。二学期は9、10月に実施します。

～ 今後の予定 ～

- 8月4日(日) 学級懇談会・はまゆう療育園夏祭り同窓会「心のふるさと苓養会」
- 9月2日(月) 2学期始業式(通学・院内)
- 9月3日(火) 2学期始業式(訪問)
- 9月4日(水) 2学期始業式(訪問)
- 10月27日(日) 学習発表会



本校HPです